

# ORGANISATION DEFINITIVE

DU

## Congrès International d'Alcaloïdothérapie Dosimétrique DE 1900

Du 2 au 25 Juillet

Dans sa séance du 4 novembre, la Société Thérapeutique dosimétrique de Paris a fait choix des questions qui seront exposées et discutées en séance publique, et a nommé pour chacune d'elles trois rapporteurs : deux docteurs-médecins et un vétérinaire.

### 1<sup>re</sup> QUESTION : La Méthode Dosimétrique

Rapporteurs médecins : MM. les docteurs J. LE GRIX et KORTZ.  
Rapporteur vétérinaire : M. PERTUS.

### 2<sup>e</sup> QUESTION : Les Associations Alcaloidiques

Rapporteur médecins : MM. les docteurs S. LAURA (de Turin) et E. TOUSSAINT.  
Rapporteur Vétérinaire : M. JACOTIN.

### 3<sup>e</sup> QUESTION : La Défervescence dans les Pyrexies

Rapporteurs médecins : MM. les docteurs A. SALIVAS et MANTELIN.  
Rapporteur vétérinaire : M. G. VIAUD.



En dehors de ces questions qui seront discutées en séance publique, d'autres sujets, dont le choix est laissé aux congressionnistes, pourront être traités dans les sections.

Nous invitons tous nos confrères, dosimètres ou non, à choisir un sujet et à préparer sans retard un mémoire.

Le titre et le sommaire de la communication devront nous être adressés dans le délai de quatre mois.

### Les adhésions à notre Congrès n'entraînent à aucuns frais

Elles sont reçues dès maintenant au siège de l'Institut dosimétrique, à Paris, 54, rue des Francs-Bourgeois.

Il sera adressé à bref délai, à chaque adhérent, une **Carte de Congressiste** et un programme détaillé des réunions et des fêtes du Congrès.

D<sup>r</sup> E. TOUSSAINT.